
智行理财网
雷达币国内为什么没有雷达币跑路了吗

有不少用户想知道雷达币国内为什么没有，下面一起来看看具体的详情吧。

国家禁止虚拟货币交易

雷达币Radar是一个互联网金融工具（同等于互联网银行），帮助用户简单、快捷
、低成本地进行支付、转账和全球货币的自由兑换。

雷达币是一种跟比特币一样的真正的虚拟货币，它公开了程序运行的源代码，相当
于把雷达币的程序机密都公开了。

按照我国有关部门发布的最新通知，中国不认可虚拟货币存在的价值，所以目前我
国已经关闭例如比特币的交易，虚拟货币在中国交易没有得到保护，至于雷达币是
不是合法的。

拓展资料：

一、中华人民共和国，中共中央五大部委在2013年12月5日联合发文，说民众在自
担风险的前提底下，拥有参与的自由。 中央五部委的风险防范通知就是，对于互联
网虚拟货币，民众在风险自担的前提下，有参与的自由。此条法律比营业执照还管
用，但风险自担。这是党中央的指示，听党的话，跟党走，发我们的财！在今年四
月份举行的博鳌亚洲论坛上，央行行长周小川表示，由于数字货币并非央行启动和
批准的币种，因此谈不上取缔。数字货币属于数字资产，个人与个人之间可以自由
交易。所以数字货币不是传销，不是资金盘，是一种理财投资。

雷达币最新消息

二 、2021年10月19日，国内第一大神盘雷达官方发布公告，宣布被某地端了，彻
底崩盘。

“本以为抄到底了没想到还有地下室，加仓到地下室没想到还有十八层地狱”

这一点，在雷达币的行情走势里面体现的淋漓尽致，我们来看这个走势图：

在过去这一年中，雷达币共跌了接近500元的价格，目前价格只有高峰期的十分之
一左右，在下跌过程中，无论你是在哪个位置抄底，纵使有些奖励，但是面对如此
大的价格差，那些奖励也不过就是杯水车薪，起不到任何作用。

大家可以看每个时间段对应的成交量，可以说抄底的人和资金，是越来越弱，第一
次抄底的时候喊着上火币，那个时候抄底力量是最强的，直到今天，机会没有什么
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人敢去抄底，因为otc兑付，好像出了什么问题。

因为雷达币本质上是一种未经批准非法公开融资的行为。做的人越来越多只是卖币
方制造的假象。因为不是真虚拟币，离开雷达网就没了。

它是雷达币一种理财投资，2013年4月举行的博鳌亚洲论坛上，央行行长周小川表
示：虚拟货币并非央行启动和批准的币种，因此谈不上取缔，虚拟货币属于数字资
产，个人与个人之间可以自由交易。

扩展资料：

雷达币用区块链技术自建交易系统，交易数据公开透明，无法串改，而且是实时交
易，没有中心账户，这样新一代的交易平台是未来趋势。因为雷达币用区块链自建
交易平台，比那些比特币的交易平台更加安全。

以雷达币为例，是一种完全基于互联网技术的货币。只要有互联网在的地方，雷达
币都可以实现流通支付。随着移动互联网、可信可控云计算、区块链等信息技术的
不断演进，数字货币以其发行、流通、监管、调控等成本相对较低，并具有合法的
发行许可、安全的可控技术支撑等特点。

其实原因很简单，在当下大环境下相应政策都在打击数字货币交易，雷达币作为币
圈资金盘的鼻祖，那一定是被打击的主体对象。

另外还是那句话，7年了，雷达币的会员有千万之巨，其名气已经家喻户晓，一点
不亚于比特币的知名度。所以能参与的早就都参与了，不想参与的再怎么推广也不
会参与，这就是雷达币近两年的状态。

其实回顾一下去年雷达币500多高点的行情，再看看今天跑路的结果，把两者联系
在一起，大家就不难看出一些端倪了。

也就是说，去年雷达操盘手拉高500单价的时候就在布局跑路了。

在500之后一直再下跌，压根没有给投资人下车的机会，中途如果有200多扫货稀
释均价的会员，或许会不赔钱。但是有多少这种鸡贼的投资人呢？大部分还都是韭
菜的命运。操盘手到死拿捏的还是人性。
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